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Araraquara, 

APROV~DO 

O 8 MAIO Z018 

\ 

0637 /2018 

Considerando que o trânsito intenso que ocorre na Via Expressa, e que 

no cruzamento da mesma com a Av. Dom Pedro está instalado o Colégio Conexão; 

Considerando que o colégio tem aproximadamente 500 alunos e que 

os horários de entrada e saída coincidem com os horários de pico e de trânsito em 

maior intensidade na Via Expressa; 

Considerando que existe grande preocupação com a travessia da Via 

Expressa pelos adolescentes para chegar até a escola, pois o canteiro central é 

muito estreito e os carros transitam em alta velocidade; 

Considerando que, em 13 de Junho de 2017, foi informado pelo Poder 

Executivo que a Coordenadoria Executiva de Mobilidade Urbana desenvolvia um 

projeto para melhoria das condições de segurança do local a ser implantado após 

formalizado convênio com o DETRAN/SP. 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 

Município de Araraquara, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal Edinho 

Silva, no sentido de encaminhar a esta Casa de Leis as seguintes informações e 

documentações: 

• A Prefeitura irá executar os serviços mencionadosO 

Ofício n°1446/2017 (doc. Anexo)? Em qual prazo? \~ 
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• Cópia do projeto desenvolvido pela Coordenadoria 

Executiva de Mobilidade Urbana com as melhorias das condições de segurança do 

local; 

• Cópia do convênio f/ alizado com o DETRAN/SP, e 

em caso de não ter sido formalizado, a exposição aos motivos; 

Sala de Sessões "Piinio de CarvalHo", 04 de Maio de 2018. 

~Negrin i _) 

Vereador (PSO B) 
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AUTOR: Vereador Dr. Elton Negrini 

DESPACHO: 

DEFERIDA. 

Araraquara, i 9 ,JUN 2017 , 

:di?:: 
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PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARARAQUARA 
Seçso de Protocolo 

20/06/2017 10:41 :28 Guichi: 040.235/2017 Proceuo: 000.0031201 7 
Nome: C.M.A. ·IN O. N°. 2533/2017 

Distribuição: Chefia de Gabinete 

Assunto: INSTALAÇÃO DE SEMÁFORO 

Indico ao Senhor Prefeito Municipal, a 
necessidade de entrar em entendimentos com setor competente, no sentido que 
seja feito um estudo para instalação de semáforo, na Av.: Maria Antônia 
Camargo de Oliveira com a· esquina da Av. Dom Pedro, entre o Colégio Etapa e 
o Mac Donalds, desta cidade. 

Ind. 003-6 Semaforo Via Expressa Esquina Da Av. Dom Pedro 
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MUNICÍPIO DE ARARAQ.UARA 

OFÍCIO N° 1446/2017 

Ao 
Excelentíssimo Senhor 
FARMACÊUTICO JÉFERSON YASHUDA 
MD. Presidente do Câmara Municipal 
Ruo São Bento, 887 
ARARAQUARA/SP 

Senhor Presidente: 

Em 08 de agosto de 2017. 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em atenção 
à Indicação n° 2533/17, de autoria do Vereador Doutor ELTON NEGRINI, fomos 
cientificados pelo Coordenadoria Executivo de Mobilidade Urbano do Secretario 
Municipal de Desenvolvimento Urbano, que o responsável pelo unidade de ensino em 
apreço, durante o instalação do colégio no local, foi cientificado dos condições de 
trânsito da via pública. Para tanto, na aprovação do projeto, registrou no respectivo 
processo a necessidade do apresentação de um relatório de impacto no trânsito a ser 
elaborado pelo interessado, inclusive com proposta de medidas mitigatórias para 
minimizar o impacto da instalação da unidade de ensino no local, porém, ignorado 
pelo mesmo. 

Todavia, embora a existência do local o 40 metros do 
portão de entrada do colégio, destinado à travessia dos a lunos e pedestres com 
segurança por meio de faixa para pedestre e semáforo, verificou-se por meio da vistoria 
realizada pela Coordenadoria, o desembarque de muitos alunos dos veículos dos 
próprios pois ou responsáveis ao lado oposto da pista e em local impróprio, motivando 
a travessia irregular e sob a via expressa. 

Diante do exposto, fomos cientificados pelo Senhor 
Coordenador Executivo de Mobilidade Urbano, o desenvolvimento do projeto para 
melhoria das condições de segurança no local com a implantação de gradil para que 
a travessia se faça em local semaforizado, inclusive com focos para pedestres, a ser 
implantado após o assinatura do convênio a ser formalizado com o DETRAN-SP. 

Colocando-nos à disposição para o que for 
necessário, renovamos os protestos de nossa estim\C" e consideração. 

Atencio amente , 
" . 

RB. (G. 40.23511 7) 
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